

Meyer, Sophie

Stand: 24.01.2026

Wirkorte:

Diepholz

Biographische Anmerkungen

Sophienstraße - 1953 gab es in Diepholz nur zwei Hausbesitzerinnen (Hadde und Meyer), die beide Sophie hießen, ein Sachverhalt der Grund genug war, am 04.11.1946 die Straße nach zwei Frauen zu benennen (unüblich, dass Lebende namensgebend sind)

Biographische Quellen

Gerke (2001), S. 77

Weitere Verknüpfungen

[Deutsche Biographie](#)

[Literatur zur Person](#)

GND: [1035091267](#)

Letzte inhaltliche Bearbeitung: 18.11.2011